

Rückblick und Neujahrsgrüße

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2023 liegt mit großen Veränderungen in den Gremien unseres Werkes hinter uns.

Im vergangenen Jahr wurde zum zweiten Mal eine Vertreterversammlung gewählt.

An dieser Stelle sei allen Kolleginnen und Kollegen, die der ersten Vertreterversammlung angehört haben, für ihre ehrenamtliche Tätigkeit herzlich gedankt. Dies insbesondere auch vor dem Hintergrund, dass mangels Vorerfahrungen die Arbeit in diesem für alle neuen Gremium sehr anspruchsvoll war. Der Vorstand hat die Zusammenarbeit als sehr befruchtend und professionell erlebt. Die Entscheidung der Mitgliederversammlung, eine Vertreterversammlung einzuführen, hat sich vor diesem Hintergrund jedenfalls aus Sicht des Vorstandes als richtig erwiesen.

Die zweite Wahl erfolgte erstmals elektronisch. Erfreulich war die rege Bereitschaft, sich zur Wahl zu stellen. Es waren insgesamt 25 Kandidatinnen und Kandidaten. Leider hat sich die Erwartung, durch die neue Wahlmethode eine höhere Beteiligung generieren zu können, nicht bestätigt. Sie lag mit 15,04 % erneut verhältnismäßig niedrig.

Für die reibungslose Durchführung ist insbesondere dem Wahlausschuss, bestehend aus Frau Kollegin Pott (Vorsitzende), Kollege Daetz und Kollege Rößler, sowie der Geschäftsführerin, Frau Lewerenz, zu danken.

Der Vertreterversammlung gehören aktuell sieben Kolleginnen und acht Kollegen an. Die Vertreterversammlung wählte in ihrer konstituierenden Sitzung Herrn Kollegen Burwitz zum Vorsitzenden der Vertreterversammlung und Frau Kollegin Plischkaner zur stellvertretenden Vorsitzenden.

In der Vertreterversammlung am 28.09.2023 wurde außerdem der neue Vorstand für eine einmalig verkürzte Wahlperiode von zwei Jahren (danach wieder vier Jahre) gewählt. Damit soll eine Entzerrung der Wahlperioden erreicht werden. Die Wahl der Vertreterversammlung und des Vorstandes sind dann jeweils um zwei Jahre zueinander versetzt.

Zur Wahl traten die langjährigen Vorstände, Rechtsanwalt Dr. Grabow und Herr Reiff, nicht mehr an.

Mit dem Kollegen Dr. Grabow hat der *spiritus rector* des Werkes die Kommandobrücke verlassen. Er stand dem Vorstand ab Gründung des Versorgungswerkes und damit über 28 Jahre als Vorsitzender vor. Herr Kollege Dr. Grabow ist für unser Versorgungswerk Vater und Mutter zugleich. Er war der Inspirator und an der Gründung sowie dem Aufbau maßgebend beteiligt. Herr Kollege Dr. Grabow fühlte sich Tag und Nacht für das Werk verantwortlich und hat mit seinem Ausscheiden eine Lücke hinterlassen, die nur schwer auszufüllen sein wird.

Mit Herrn Reiff, der dem Vorstand als Mitglied aus dem Bank- und Hypothekenwesen angehörte, schied ein weiteres langjähriges Vorstandsmitglied aus. Er war gemeinsam mit Herrn Brandt federführend für den Aufbau und die Struktur unserer Vermögensanlagen verantwortlich. Das Werk profitierte von seiner langjährigen Erfahrung und Weitsicht, sodass wir allen Krisen der letzten Jahre zum Trotz stabil dastehen.

Beiden ausscheidenden Vorständen sei hiermit ausdrücklich gedankt, auch wenn kein Dank groß genug sein kann, um ihre Beiträge zum Erfolg unseres Werkes zu würdigen.

Neben den bereits zuvor dem Vorstand angehörigen Rechtsanwälten, Dr. Geerds und Franz, wurde Rechtsanwalt Christian-Doose Bruns erstmals in den Vorstand gewählt. Er war bereits in der ersten Vertreterversammlung tätig und auch in die zweite Versammlung gewählt worden. Herr Kollege Doose-Bruns hat zudem langjährige Erfahrungen als Vorstand der Rechtsanwaltskammer gesammelt und wird als Fachanwalt für Verwaltungs- und Familienrecht seine Expertise im Widerspruchsausschuss einbringen.

Bei den Vorstandsmitgliedern aus dem Banken- und Hypothekenwesen wurde neben Herrn Brandt mit Herrn Dipl. Bankbetriebswirt BA Kersten Mackel ebenfalls ein neues Mitglied gewählt. Damit hat das Werk einen weiteren ausgewiesenen Experten für Vermögensmanagement hinzugewinnen können.

Zum neuen Vorsitzenden des Vorstandes wurde Rechtsanwalt Andreas Franz gewählt. Das Amt des Stellvertretenden Vorsitzenden übernahm nach einer kurzen Unterbrechung erneut Rechtsanwalt Dr. Geerds.

Neujahrsgrüße

Für das nun kommende Jahr wünschen wir allen Mitgliedern und Ihren Angehörigen alles erdenklich Gute. Möge Ihnen das gelingen, was Sie sich vorgenommen haben.

Andreas Franz

Malte Burwitz

Vorsitzender des Vorstandes

Vorsitzender der Vertreterversammlung